

2022年度

オレンジリボン支援団体活動報告書

雪舟ホーム



管理番号

1406

2022年度のオレンジリボン運動活動報告

1406

2022年11月6日の日曜日に益田産業祭において児童虐待防止普及PR活動を、益田児童相談所や益田地区里親会と合同で実施しました。

児童虐待防止PRチラシやティッシュをセットにした配布物を600セット準備し、午後3時の終了時間までに全て配布することができました。

お祭りでお子さん連れの家族も多く、配布物は快く受け取ってくれる方々が沢山で、興味をもって頂けて、その場でしばらく制度の説明や県内や市内での実情をお話しをすると、身近でそんなに虐待が起きているのは信じられないという声もありました。

普及啓発活動の後日に、益田児童相談所に詳しい話を聞きたいという問い合わせも複数あったようで、こういうイベントで普及啓発することの効果は有ると実感してもらえたことで、今後も継続して活動に取り組む必要性を強く感じました。

街頭での普及啓発を実施していたころは、話を聞いてくれる人はごく少数でしたが、お祭りだと時間に余裕もあり、気持ち的にも明るい状態なので、声をかけても協力的で、「ご苦労様です。」と労ってくれる方も割と多いと感じました。

